
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1253/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Haltestelle Ober-Olmer-Forsthaus (CDU) 
hier: Eingliederung in Tarifgebiet MVG 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Grundproblematik ist, dass diese Tarifänderung zu Mindereinnahmen bei den im RNN zusam-
mengeschlossenen Verkehrsunternehmen führt. 
 
Die Verkehrsverwaltung hat bereits mehrfach das Anliegen in verschiedenen Gesprächen und 
E-Mails bzw. Schreiben an den RNN (Rhein-Nahe-Nahverkehrsverbund) herangetragen. 
 
Auf ein erneutes Anschreiben an den Geschäftsführer des RNN erhielt die Verwaltung die 
Rückmeldung, dass die Thematik nicht wie geplant im maßgebenden RNN-
Unternehmensausschuss im Frühjahr 2017 beraten werden konnte. 
 
Die Thematik soll im Unternehmensausschuss am 20.9.2017 erneut beraten werden. Sobald 
Ergebnisse vorliegen, wird die Stadtverwaltung den Ortsbeirat informieren. 
 
 
Mainz, 14.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


